



～どんぐりコーチから～

白百合幼稚園のみんな元気にしてるかな！？どんぐりコーチ・おひげコーチはすごく元気です！コーチたちに元気な挨拶をしてくれてうれしかったです！コーチが教えた技はどうでしたか？簡単だったかな？難しかったかな？カエルキャッチが難しかったかな？出来ない技でも何回もチャレンジして「できた～！」と大きな声でうれしそうにコーチに教えに来てくれたね！一生懸命ボールを追いかけて、ゴールに沢山入れることができたね！またチャレンジしてみてね！やったあとは手洗い・うがいを忘れないでね～(^^)/



～先生から～

記入者 担任一同

一人ひとりがボールに触れて遊ぶ機会がもててよかったです。ボールを使った遊びでは、普段の運動遊びではしない動きができ、子ども達自身が体の使い方を知ることができていたように思います。引き続き戸外で体をを使った遊びが楽しめるよう、ボールを使って楽しんでいきたいです。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会